

En image



LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Une grande chasse aux œufs

Le hameau de Yeuse a été réquisitionné samedi matin pour une chasse aux œufs géante. L'événement dédié à tous les enfants de la commune a été organisé par le « Comité des Fêtes plein air » présidé par Bruno Valque. Les enfants de primaire et de maternelle avaient chacun leur espace pour chercher les œufs. Moins d'enfants que les années précédentes mais ils étaient tout de même une cinquantaine à participer. En plus des chocolats, tous les enfants ont reçu un petit goûter.